

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

A los efectos previstos en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio del Mercado de Valores y demás legislación aplicable, LA SEDA DE BARCELONA, S.A. (en adelante, “**La Seda de Barcelona**”) y CIE AUTOMOTIVE, S.A. (en adelante, “**CIE Automotive**”) a través de su participada BIONOR TRANSFORMACIÓN S.A. (en adelante, “**Bionor**”) hacen público que con esta misma fecha han procedido a otorgar la escritura pública de constitución de la Sociedad “**BIOCOMBUSTIBLES LA SEDA, S.L.**”, con un capital social inicial de 3.000.000,00 Euros, que han sido aportados en un 60% por La Seda de Barcelona y en un 40% por parte de Bionor (CIE Automotive); hecho en relación con el cual ambas sociedades efectuaron sendas comunicaciones de fechas 18 y 19 de diciembre de 2007.

Se pretende con esta alianza empresarial tomar ventaja de los diferentes *sites* de producción controlados por La Seda de Barcelona, cuya mayoría reúnen condiciones idóneas para el desarrollo de este tipo de actividades y de la probada experiencia y capacidad de gestión de Bionor en el área de los biocombustibles. Adicionalmente serán aprovechadas todas las sinergias económico-industriales que el diseño de colaboración permite.

Tal y como se señaló en la comunicación previa de 18 de diciembre pasado, el primer proyecto previsto será la implantación de una planta de biodiesel en las instalaciones de IQA-LSB en Tarragona con una inversión estimada de 45 millones de euros, en la que se prevé puedan participar socios externos.

Bilbao / Barcelona, a 6 de febrero de 2007

D. Roberto J. Alonso Ruiz

D. Albert Carrillo Carrillo

Secretario General y Vicesecretario
del Consejo de Administración de
CIE AUTOMOTIVE, S.A.

Secretario del Consejo de
Administración de LA SEDA DE
BARCELONA, S.A.

Este documento contiene o puede contener manifestaciones o estimaciones de futuro sobre intenciones, expectativas o previsiones a la fecha del mismo, que se refieren a diversos aspectos como la evolución del negocio y los resultados de la entidad. Dichas manifestaciones responden a nuestras intenciones, opiniones y expectativas futuras, por lo que determinados riesgos, incertidumbres y otros factores relevantes pueden ocasionar que los resultados o decisiones finales difieran de dichas intenciones, previsiones o estimaciones. Entre estos factores se incluyen, sin carácter limitativo, (1) la situación de mercado, factores macroeconómicos, directrices regulatorias, políticas o gubernamentales, (2) movimientos en los mercados de valores nacionales e internacionales, tipos de cambio y tipos de interés, (3) presiones competitivas, (4) cambios tecnológicos, (5) alteraciones en la situación financiera, capacidad crediticia o solvencia de nuestros clientes, deudores o contrapartes. Estos factores podrían condicionar y determinar que lo que ocurra en realidad no se corresponda con los datos e intenciones manifestados, previstos o estimados en este documento y otros pasados o futuros, incluyendo los remitidos a las entidades reguladoras incluyendo la Comisión Nacional del Mercado de Valores. El emisor de la presente comunicación o se obliga a revisar públicamente el contenido de este documento, ni de ningún otro, tanto en el caso de que los acontecimientos no se correspondan de manera completa con lo aquí expuesto, como en el caso de que los mismos conduzcan a cambios en la estrategia e intenciones manifestadas.

Lo expuesto en esta declaración debe ser tenido en cuenta por todas aquellas personas o entidades que puedan tener que adoptar decisiones o elaborar o difundir opiniones relativas a valores emitidos por el emisor de la presente comunicación y, en particular, por los analistas que manejen el presente documento. Se advierte que el presente documento puede contener información no auditada o resumida, de manera que se invita a sus destinatarios a consultar la documentación e información pública comunicada o registrada por el emisor de la presente comunicación en entidades de supervisión de mercados de valores, en particular, los folletos informativos y la información periódica registrada ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España (CNMV).